

令和7年度 学校運営協議会 第1回地域とつながる共同部会 議事録

実施日時	令和7年9月13日(土) 11:00~11:30
出席者	学校運営協議会委員 2名 教職員5名
議事	(1) 学校長挨拶 本日文化祭が無事に開催され、開場まで多くの人が並んでいた。雨が降りながらも、これほど多くの人が来ることは例年ではなく、年々本校の魅力が伝わっているように感じる。 (2) 本校の近況について ICT利活用授業研究推進校として、ICTを利活用しながら自ら学びを深める力などの育成を目指した学習指導を行っており、それを実践するために職員全体での研修等も行っている。 (3) 今年度の取り組みについて ・地域貢献活動を11月に行う予定である。今年度も地域から要望のあった落ち葉拾いを計画している。また、今年度もPTAと協力しながら行いたいと思っている。 ・今年度は、本校のダンス部が麻生区の祭りに参加予定である。来年度は多摩区の取り組みにも参加したいと考えている。
質問 意見 要望 回答等	(4) 意見交換 ・若手の教員が増え、部活動に活気が出てきた。 →吹奏楽部の人数が増えた。さらに増えれば地域行事に参加できると思う。 ・今年度は本校が川崎地区交通安全大会の幹事校となり、PTAと協力しながら運営したい。その際、演劇部が交通安全に係る発表をしていることもあり、公演の依頼をしている。 ・ワンダーフォーゲル部も精力的活動しており、活動の一環で地域清掃を行ってみてはどうか。 →機会があれば行いたい、他にも、地域に山登りの会のようなものがあれば、共に山行を行いたい。 ・7月19日に行われた多摩区の夏祭りに、本校のチアリーディング部が参加した。来年も参加してほしい。また、パレードとステージの2種類があるため、ダンス部や吹奏楽部にも参加してほしい。 →それぞれの顧問を通じて、参加を促そうと思う。 ・11月23日に行われる桙形中学校での防災訓練では、地域の方が高校生の参加を期待している。 →生徒会だけでなく、他の生徒にも呼びかけようと思う。 ・12月12日にPTA主催で講演会を行う予定である。本来であれば生徒全員で聞くことのできる体育館で行いたいが、耐震工事が終わらないため、体育館での実施は難しそうである。現在のところ、たくさんの人が参加できるようにするために、第1i-roomからzoomを用いた配信で実施する予定としたい。 (5) 文化祭の見学 文化祭の様子や第1i-room、ラボ室などの見学を行った。